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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 996 presentata dal Consigliere Graglia,
inerente a "PAC - Termini della liquidazione dei saldi dei premi"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 996, presentata dal Consigliere
Graglia, che ha la parola per l'illustrazione.

GRAGLIA Franco

Grazie, Presidente.
Brevemente chiedo all'Assessore competente Ferrero, sollecitato dal mondo agricolo, di

avere notizie utili e più aggiornate sui pagamenti e i premi della PAC.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura

Leggendo l'interrogazione trovo già molti elementi che c'è già un'informazione. Di fatto,
noi paghiamo la PACO, domanda unica - noi la chiamiamo ancora PAC - su trasferimenti che
vengono da Agea. Soprattutto, abbiamo bisogno di avere l'assegnazione dei titoli. Quest'anno è
anno di assegnazione dei titoli per sapere quanto un'azienda ha di superficie eleggibile a titoli.
Questa avviene in modo definitivo, anzi - lasciatemi usare il condizionale - dovrebbe avvenire
in modo definitivo il 1° aprile. Il 1° aprile dovremmo avere l'assegnazione dei titoli alle
imprese, da quel momento partiamo con il procedimento di meccanismi per andare in
pagamento e, come da due incontri avuti con i centri di assistenza agricola e con le
organizzazioni agricole, avremmo fatto un percorso che dovrebbe portare, uso ancora il
condizionale, il 18 aprile ad avere gli elenchi di pagamento. Da quel momento entro un paio di
giorni si hanno i mandati per le aziende agricole. In quella settimana devono arrivare i
pagamenti. Questo è quanto abbiamo concordato.

Nella risposta scritta avete anche l'elenco delle aziende. Alcune non hanno avuto
l'acconto perché erano sotto controllo, perché erano emerse irregolarità. Ci proponiamo anche
di pagare i piccoli agricoltori che, per il loro regime di minima quantità di risorse che ricevono,
non hanno possibilità di avere l'acconto, ma vengono pagati in una soluzione unica. Ricordo
che sono più di ottomila soggetti.
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OMISSIS

(Alle ore 15.25 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.30)


